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  пауэрлифтинг
Игра Андрея Палея 
стоила свеч
МаГнИТоГорец андрей Палей на Кубке мира 
по пауэрлифтингу доказал – сильнее его никого 
нет.

У магнитогорского богатыря наступает горячая пора. 
Соревнования посыпались на него как из рога изобилия, 
причем Андрей Палей целенаправленно готовился к этой 
череде стартов. Началась она в Азербайджане, где не-
сколько дней назад прошел очередной Кубок мира.

– Недосчитались на нем нескольких стран, – при-
знается Андрей. – Все-таки народ побоялся ехать на 
Кавказ. Особенно это касается европейцев. Но и без них 
конкурентов хватало. На силовой арене тон по-прежнему 
задают русские.

Мощный торс с причудливым узором татуировки 
и длинные седые волосы – этого образа даже отече-
ственные богатыри боятся как огня. Андрей Палей на 
каждых соревнованиях становится грозой конкурентов. 
На этот раз его опасались еще больше: ведь он специ-
ально пропустил несколько крупных турниров, чтобы 
побольше времени уделить подготовке к Кубку мира. 
И игра стоила свеч: в Азербайджане Палей оказался 
всех сильнее.

А еще Андрей Палей установил очередной мировой 
рекорд: от груди выжал 325 (!) килограммов. Но и эта 
фантастическая по меркам обычного человека цифра для 
Андрея далеко не предел. Не поверите: он даже немного 
недоволен результатом. Говорит: расслабился и не смог 
преодолеть более высокую планку. 

Впереди у него еще несколько турниров. Апогеем 
станет чемпионат мира в США.

АЛЕКСАНДР ЖИЛИН

  дзюдо
Триумф за триумфом
МаГнИТоГорсКИе дзюдоисты завоевывают 
медали на самых разных турнирах.

Победный почин взяла команда Рауфа Валеева. Магни-
тогорцы вернулись с чемпионата России среди слабослы-
шащих спортсменов. Там наших соперников даже близко 
не подпустили к пьедесталу. Сначала разгромили всех в 
дзюдо, а после – в самбо.

Нынешняя весна, в принципе, – триумф Валеева: 
магнитогорский тренер слабослышащих спортсменов 
недавно с победой вернулся с юношеского чемпионата 
России. И новый успех не заставил себя долго ждать. 
Сборная команда нашей области, сплошь из магнито-
горцев, не оставила шансов конкурентам на взрослых 
всероссийских соревнованиях. Итог выступления в дзюдо 
– россыпь наград и логичное первое место в командном 
зачете. Позади снова остались более оснащенные и обе-
спеченные представители центра России.

Кроме того, в нынешнем году параллельно чемпионату 
по дзюдо впервые проходили соревнования по самбо. 
Для многих магнитогорцев состязания в этом виде ста-
ли первыми в карьере. И дебют удался: молодежь взяла 
пример со старшего поколения. В результате – еще одно 
общекомандное «золото». 

Рауф Валеев за многие годы работы со слабослыша-
щими спортсменами создал собственную теорию их 
подготовки и уже не раз продемонстрировал ее эффек-
тивность. Компетентность доказал и Владимир Лямин, 
который тренирует юное дарование уже «здорового» дзю-
до Павла Юнусова. Магнитогорец завоевал бронзовую 
медаль на первенстве России среди мужчин не старше 
23 лет. На пути к медали в шести схватках он выходил 
победителем и уступил лишь однажды. В ближайшее 
время Павел в составе сборной команды России при-
мет участие в отборочных международных турнирах и 
учебно-тренировочных сборах.

А другая магнитогорская дзюдоистка Валерия Да-
выдкина в июне отправится защищать честь нашего 
города на первенство Европы. Чтобы завоевать почет-
ную путевку, Валерии пришлось пройти отбор двумя 
сложными международными турнирами. В Берлине 
она выиграла «серебро» на кадетском этапе кубка Ев-
ропы по дзюдо, заодно застолбив за собой номер один 
в национальной сборной страны. В немецкой столице 
Давыдкина последовательно разгромила соперниц из 
Германии, Нидерландов и Швейцарии, оступилась 
только в финале. Но и этот результат оставил Валерии 
неплохие шансы для выступления на первенстве Старо-
го Света. После берлинского успеха Давыдкина опере-
жала ближайшую претендентку на поездку в Чехию 
Юлию Супрунову из Кемерова на полтора рейтинговых 
балла. Чтобы завоевать путевку, ей необходимо было 
выступить не хуже Супруновой на заключительном 
этапе Кубка Европы, который принимала Польша. И с 
задачей-минимумом Давыдкина справилась.

На дзюдоистском Евро-2010 Валерия открыла новую 
страницу в истории женского дзюдо  Магнитогорска: 
стала первой,  кто будет защищать честь нашего города  
и страны на столь значимых соревнованиях.

АЛЕКСАНДР ЖИЛИН

Интернациональная 
Магнитка

На время чемпионата мира наши болельщики  
снова с головой окунулись в хоккейные страсти

За державу обидно,  
но Ролинек немножко  
и уралец
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Истинная красота выездки зависит от контакта 
всадника с лошадью

Конкуру все возрасты покорны

оЧереДноЙ ЧеМПИонаТ мира по хоккею 
стал уже частью истории. Увы, эта страница 
для нашей страны победной не оказалась. 
но Магнитогорск, как ни крути, вышел по-
бедителем.

Хоккеисты «Металлурга» заняты кто чем. Кто не-
жится под теплыми лучами забугорного солнца, 
кто-то решает вопросы дальнейшей карьеры, 

а кто-то до сих пор не снял коньков. Мы говорим о 
«сборниках»: в начале мая они отправились в Гер-
манию в составах разных национальных команд. 
Именно к ним и оказалось приковано внимание 
местного, магнитогорского болельщика. Чины и 
ранги здесь не в счет. На время чемпионата мира 
Магнитка снова с головой окунулась в хоккейные 
страсти: о ледовых баталиях рассуждали на улицах, 
самые азартные делали ставки в тотализаторе. 
Красноречивый факт: пред-
седатель совета директоров 
ОАО «ММК» Виктор Рашников 
ежегодное собрание акционе-
ров комбината начал именно 
с хоккейных новостей.

– Очень приятно, что  мы 
дождались реванша над канадцами, – подчеркнул 
Виктор Филиппович, – и вдвойне отрадно, что в по-
беде немаловажную роль сыграли воспитанники 
магнитогорского хоккея Евгений Малкин и Николай 
Кулемин.

Чуть позже глава Магнитогорска Евгений Тефтелев 
начнет еженедельное аппаратное совещание тем, 
что сожалеет из-за поражения дружины Быкова в 
финале.

Теперь – немного приятной нам статистики. За 
сборную России на нынешнем чемпионате мира 
сыграла пятерка игроков, связанных с «Металлур-
гом». Точнее – четверка и вратарь. И как сыграли: 
любо-дорого видеть такие цифры. Тем более, что 
полезными «металлурги» оказались во всех трех 
линиях – от нападения до последнего рубежа. Обо 
всем по порядку.

Начнем с воспитанников магнитогорской школы. 
Они явили собой огневую мощь «красной машины». 
Евгений Малкин – третье место в списке лучших 
снайперов чемпионата. В активе Евгения пять трудо-
вых шайб, на фоне которых нисколько не меркнут и 
две результативные передачи. Не отстал от Малкина 
Николай Кулемин – пополнил личную статистику 
пятью очками – 3 гола и 2 результативные передачи 
по системе «гол+пас».

Не отстал и опытнейший Сергей Федоров: ле-
гендарный хоккеист дважды зажигал за воротами 
соперников красный свет и четырежды участвовал 
в забитых шайбах точными передачами. В итоге 
– шесть очков. Для справки – столько же результа-
тивных баллов (только в формуле 5+1) в послужном 
списке у грозного Александра Овечкина.

Движемся дальше. Один из столпов обороны 
российской команды, «кэп» «Металлурга» Виталий 

Атюшов хоть и не забил ни разу, 
регулярно «подносил снаряды» 
партнерам. На его счету четыре 
результативных передачи.

Мы подобрались к рубежу. 
И здесь – неотразимый «дядя 
Степа» современного хоккея 

Василий Кошечкин. За все матчи, проведенные 
им на чемпионате мира, Кошечкин пропустил 
лишь три шайбы, что составило без малого 97 
процентов бросков по его воротам. Впечатляет? 
Эти цифры – доказательство того, что «Металлург» 
и сегодня – один из сильнейших клубов современ-
ного отечественного хоккея. Дело не в количестве 
золотых медалей на единицу времени, которым – 
не хочется никого обидеть, но факт – кичится, ска-
жем, казанский «Ак Барс». Дело в отношении.

«Магнитка» научилась взращивать классных 
игроков действительно международного класса. А 
прозорливость селекционеров клуба, прошедшая 
огранку эффективной системой внутрикомандного 
менеджмента, позволяет замечать и лучших хоккеи-
стов из других станов. А после – небольшая огранка, 
и – вуаля – перед вами игрок сборной. Да какой! 

И оттого вдвойне обидно смотреть на перекошен-
ные от досады лица российских хоккеистов после 
той финальной сирены, возвестившей о победе 
чешской сборной. Сейчас, кстати, в журналистской 
среде стало очень модно рассуждать на тему «Ну 
как же так?»

Причины выдвигают самые разные – от шапко-
закидательства, которое породил суперсильный со-
став нынешней «красной машины» до полнейшего 
несоблюдения игроками сборной спортивного ре-
жима. Наверное, точного ответа не знает даже сам 
Вячеслав Быков. И скорее всего, от каждой версии 
нужно взять понемногу, добавить полную «непруху» 
и попытаться себя этим утешить. Ну несчастливый 
год для российского спорта, хоть расшибись! А потом 
поймать себя на мысли – «серебро» мы уже считаем 
поражением.

Хотя, казалось бы, два года подряд были «золотые», 
теперь вот оказались на втором месте в мировом 
рейтинге. Скажи такое российскому болельщику в 
Питере образца 2000-го, он бы либо не поверил, 
либо слег с сердечным приступом от несказанного 
счастья. А сейчас он же не знает – то ли волосы 
рвать, то ли голову пеплом посыпать. Или попытаться 
утешиться тем, что сосед сорвал куш, сделав ставку 
на чешскую команду…

…И ведь снова магнитогорскому болельщику луч-
ше остальных. В понедельник утром в очереди в про-
дуктовом магазине довелось услышать разговор:

– Ай да Ролинек! – толковал один другому. – За 
державу-то, конечно, обидно. Но и за него отрадно…

– Он хоть и чех, но немножко и уралец, – под-
дакивал второй.

Многоликая интернациональная хоккейная 
«Магнитка» не проиграла. Сыграла сделанная 
местными хоккейными менеджерами ставка 
на классную ледовую игру. И одно «золото» нам 
привезут. И сделает это капитан сборной Чехии 
Томаш Ролинек 

АЛЕКСАНДР ЖИЛИН 
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н а  Д н я х  в  о б щ е с т в е н н о -
политическом центре прошла пресс-
конференция о проведении очеред-
ных открытых региональных сорев-
нований по конному спорту «Кубок 
абзаково». В пресс-конференции 
приняли участие старший инспек-
тор ооо «абзаково» и руководитель 
федерации конного спорта города 
Магнитогорска оксана Борзило, 
начальник зооучастка ооо «абзако-
во» евгения Зубачек, руководитель 
анимационной компании «оранда» 
Владимир Пьянкин. 

На пресс-конференции было подробно 
рассказано о турнире. В этом году 
«конная гонка» будет проходить с 29 

по 30 мая на территории горнолыжного 
центра. Соревнования приурочены к Дню 
защиты детей. Ожидается, что «Конкур-
2010» будет сложнее предыдущего: до-
бавится «выездка», где главная задача 
всадника – научить лошадь двигаться как 
можно изящней. Заявки на участие уже 
подали восемь конноспортивных клубов из 
Магнитогорска, Челябинска, Уфы, Озерска. 

Это 30 спортсменов, а значит – более 60 
стартов, поскольку каждый участник может 
стартовать дважды.

– В этом году цель соревнований по вы-
ездке – показать красоту движения лошади, 
– рассказывает Оксана Борзило, – и поэтому 
мы ввели новую спортивную дисциплину. 
Для обеспечения хорошей работы лошади 
необходимо через повод поддерживать с 
ней постоянный контакт. Это сложно, и те, кто 
решил заняться выездкой, должны иметь не 
только желание правильно тренировать свою 
лошадь, но и обладать самодисциплиной.

– Турнир приурочен к детскому праздни-
ку. есть программа для детей?

– Акцент сделан на детских программах, 
хотя не будут забыты и взрослые, – отвечает 
Владимир Пьянкин. – Анимационная коман-
да будет работать два дня. ГЛЦ «Абзаково» от-
кроет двери для ребят, желающих увидеть со-
ревнования и окунуться в атмосферу сказки. 
В гости к детям придут Золушка, Фея и Принц. 
Символ соревнований – танцующая зебра 
Боня – будет играть с детьми в забавную игру 
«Рам-зам-зам». А пираты приготовят детям 
игру «Пиратский сундук». Будут разыграны по-
дарочные сертификаты на услуги в «Абзаково» 
и другие призы от спонсоров. Для взрослых 

выступят шоу-балеты, аниматоры Магнито-
горска и Екатеринбурга.

– Как зародилась идея соревнований по 
конному спорту в горнолыжном центре?

– Неожиданно, – вспоминает Евгения 
Зубачек. – У нас были лошади, рожденные 
на территории горнолыжного центра. Мы 
отметили, что они способные, обладают не-
обходимой мышечной силой и резвостью. 
Хотя в соревнованиях может участвовать 
любая лошадь, абсолютно независимо от 
породы, но у каждой свой предел. Какая-то 
может 80 см прыгнуть, какая-то – 120. Мы и 
подумали, что должен быть не просто прокат 
или бизнес, а нужно развиватся дальше. В 
клубах города дети занимаются бесплатно, 
вопрос о деньгах не стоит. Стоит вопрос 
развития конного спорта. И дети, которые 
желают заниматься, – наши. Потому что 
сейчас в основном они заняты компьюте-
ром и телевизором. А мы выступаем за их 
оздоровление и воспитание конным спор-
том: общение с животным снимает много 
комплексов, стрессов, оно раскрепощает. В 
клубах занимаются дети от пяти лет, учатся 
управлять лошадью, – продолжает Евге-
ния. – Но малыши управляют не взрослой 
лошадью, а пони, которая соответствует их 

размерам. Есть молодые – пришли в 20 лет 
и поняли, что без лошадей не могут жить. 
Порой удивляют желанием люди за сорок. 
В прошлом году участвовал мужчина, кото-
рому уже 50. Темп держал очень неплохой, 
все за него переживали, сомневаясь: смо-
жет ли. Ему хватило сил, умения, навыков. 
Конкуру все возрасты покорны!

– Каковы прогнозы развития конного 
спорта в нашем городе?

– Федерация конного спорта пока нахо-
дится в стадии развития, – комментирует 
Оксана Борзило. – Поскольку в Магнито-
горске на данный момент нет площадки, на 
которой можно было бы проводить сорев-
нования, горнолыжный центр «Абзаково» 
взял на себя эту ответственность. К тому же, 

вывоз животных и детей – затратное удо-
вольствие, и потому в городе конный спорт 
развивается, конечно, не так быстро, как в 
других больших городах. Нужна экипировка 
не только для человека, но и для лошади. К 
тому же, ее содержание обходится очень 
дорого. А городского клуба у нас нет, у нас 
клубы, которые частники «тянут» на себе. 
Однако клубы «Кентавр» и «Белая лошадь» 
выступают на соревнованиях и достойно за-
щищают честь города. Думаю, развиваться 
мы будем, предпосылки есть.

Свои результаты наши магнитогорцы – а та-
ковых набралось 15 – покажут в ближайшие 
дни. Ждать осталось недолго 
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